
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■201

 常滑市

病院の

イントと

した。

づくりを

 さあ

2018．11．27 

常滑市・半田市医療提供体制等協議会

の機能連携

イントと当院が目指

。早急に地方独立行政法人化

づくりをするため、

さあ、明日からも

 

半田市医療提供体制等協議会

機能連携や経営形態

目指す新病院

地方独立行政法人化

、2025 年春

からも患者さんのため

半田市医療提供体制等協議会

経営形態のあり方等

新病院の骨子について

地方独立行政法人化を達成

年春の新病院開院

さんのため、病院職員

半田市医療提供体制等協議会から両市に

方等を協議したもの

について、職員向

達成して、よりスピーディに

新病院開院を目指します

病院職員のために

に報告書が提出

したものの報告書

職員向けの説明会

よりスピーディに

します。 

のために頑張ります

会場一杯に職員が集合しました。

①病院準備室の山口さん

②説明会前に石田院長から挨拶

③説明会進行役の大嶽管理課長

④渡邉副院長から説明がありました

 

 

 

 

 

 

提出されました

報告書です。この

説明会が今月上旬

よりスピーディに医療動向に

ります。 

会場一杯に職員が集合しました。

①病院準備室の山口さん

青木副主幹

②説明会前に石田院長から挨拶

③説明会進行役の大嶽管理課長

④渡邉副院長から説明がありました

 

 

 

 

 

 

 

されました。両市が

この協議会内容

今月上旬に開催されま

に対応できる

会場一杯に職員が集合しました。

①病院準備室の山口さん

副主幹(右) 

②説明会前に石田院長から挨拶

③説明会進行役の大嶽管理課長

④渡邉副院長から説明がありました

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が持つ

協議会内容のポ

されま

できる病院

会場一杯に職員が集合しました。 

①病院準備室の山口さん(左)と 

②説明会前に石田院長から挨拶 

③説明会進行役の大嶽管理課長 

④渡邉副院長から説明がありました  


